

vor 100 Jahren, am 5. April 1917, erklärte die USA dem Deutschen Reich den Krieg.

Wir hatten den Amerikanern nichts getan! Es hatte bis 1914 keinerlei ernsthaften politischen Differenzen zwischen uns gegeben! Diese Kriegserklärung der USA war völlig willkürlich auch deswegen besonders perfide und böseartig, weil die USA ihre (Halb-) Vasallen in Südamerika (zB Brasilien, Guatemala) und China mit dem Köder veranlasste, uns ebenfalls den Krieg zu erklären deutsches Privatvermögen (natürlich entschädigungslos) gefahrlos konfiszieren zu können - so wie die USA ja auch tat.

In dem angehängten Beitrag wird dargestellt, dass der wirkliche Kriegseintrittsgrund der USA die Abdankung des russischen Zaren 3 Wochen zuvor, am 15. März 1917, war , wodurch ein deutscher Sieg im Weltkrieg wahrscheinlich geworden war. Der aber hätte die Weltmachtpläne der USA gestört und vielleicht zerschlagen.

Dr. Menno Aden